

Bestellung weiterer Informationen

Name*	
Vorname*	
Straße*	
PLZ/Ort*	
Dienststelle/Betrieb*	
Beruf	

Beschäftigt als:

- Tarifbeschäftigte/r
- Azubi, Schüler/in
- Beamter/Beamtin
- Anwärter/in
- Rentner/in
- Versorgungsempfänger/in
- Ich möchte weitere Informationen über den dbb erhalten.
- Ich möchte mehr Informationen über die für mich zuständige Gewerkschaft erhalten.
- Bitte schicken Sie mir das Antragsformular zur Aufnahme in die für mich zuständige Gewerkschaft.

Datenschutzhinweis: Wir speichern und verarbeiten die uns mitgeteilten Daten, um den uns erteilten Auftrag zu erfüllen. Die mit einem Sternchen* versehenen Daten sind Pflichtdaten, ohne die eine Bearbeitung nicht möglich ist. Rechtsgrundlage der Verarbeitung ist Art. 6 (1) b DSGVO. Wenn Sie Informationen über eine Mitgliedschaft in der Gewerkschaft wünschen, so geben wir Ihre Daten, dorthin weiter. Sonst erfolgt keine Weitergabe an Dritte, sondern lediglich an Auftragsverarbeiter. Wir löschen die Daten, wenn sie für die verfolgten Zwecke nicht mehr erforderlich sind. Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist: dbb beamtenbund und tarifunion, Friedrichstraße 169, 10117 Berlin, Telefon: 030 4081-40, Telefax: 030 4081-4999, E-Mail: post@dbb.de. Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter derselben Anschrift oder unter: E-Mail: datenschutz@dbb.de, Informationen über Ihre Rechte als Betroffener sowie weitere Informationen erhalten Sie hier: www.dbb.de/datenschutz.

Datum / Unterschrift

Unter dem Dach des dbb bieten kompetente Fachgewerkschaften eine starke Interessenvertretung und qualifizierten Rechtsschutz. Wir vermitteln Ihnen gern die passende Gewerkschaftsadresse.
dbb beamtenbund und tarifunion, Landesbund saar, Hohenzollernstraße 41, 66117 Saarbrücken
 Telefon 06 81. 517 08, Fax 06 81. 581 817, E-Mail post@dbb-saar.de, Internet www.dbb-saar.de



WIR! KÖNNEN! PERSONALRAT!

Personalratswahl 2021



Hohenzollernstraße 41
66117 Saarbrücken

Telefon 06 81. 517 08
 Fax 06 81. 581 817
 E-Mail post@dbb-saar.de
 Internet www.dbb-saar.de

WIR! KÖNNEN! PERSONALRAT!

Wer wir sind

Wir sind die dbb Familie. Im dbb saar haben sich 36 Fachgewerkschaften versammelt. Eine davon finden Sie auch in Ihrem Betrieb, Ihrer Dienststelle oder in Ihrer Schule. Bei den letzten Personalratswahlen haben uns mehr als 60 Prozent der Kolleginnen und Kollegen im Saarland gewählt. Unsere Grundidee ist einfach: Unsere Fachgewerkschaften kennen die Sorgen und Nöte des Einzelnen in seinem Betrieb, seiner Dienststelle oder seiner Schule und der dbb als Dachverband bündelt die einzelnen Kräfte zu einer starken Macht. Deshalb sind wir beides: Stark vor Ort und stark in der Politik.

Warum es wichtig ist, wählen zu gehen

**JEDE
STIMME
ZÄHLT**



Wer nicht wählen geht, überlässt anderen die Entscheidung. Wenn nur wenige Beschäftigte wählen gehen, kann der Arbeitgeber oder Dienstherr dem Personalrat vorwerfen, dass die Beschäftigten überhaupt nicht

hinter seinen Forderungen stehen. Wer in seinem Betrieb, seiner Dienststelle oder seiner Schule etwas verändern will, braucht einen starken Personalrat. Gäbe es keinen oder nur einen schwachen Personalrat, gäbe es stattdessen das Recht des Stärkeren. Wer einfach nur fleißig seine Arbeit macht, würde schnell übersehen. Das verhindert nur ein Personalrat, der Ihre Unterstützung hat.

Warum es gut ist, den Kandidaten einer Gewerkschaft zu wählen

Personalräte sind kein verlängerter Arm einer Gewerkschaft in den Betrieben, Dienststellen und Schulen. Sie sind ausschließlich die Interessenvertreter der Kolleginnen und Kollegen. Aber sie sollten auch keine Einzelkämpfer sein. Gewerkschaften bilden ihre Personalräte fachlich aus und weiter. Gewerkschaften stellen umfangreiches Infomaterial zur Verfügung und bieten im Notfall auch Rechtsschutz. Außerdem lässt sich nicht jedes Problem in den Betrieben, Dienststellen und Schulen lösen. Manchmal müssen wir gemeinsam in der „großen Politik“ nach Lösungen suchen. Da tut es gut, wenn man eine starke Organisation im Rücken hat.

Was wir im Saarland brauchen

Eine starke Organisation brauchen wir derzeit gerade auch im Saarland. Das Notlagenland Saarland versucht an allen Ecken und Enden beim öffentlichen Dienst zu sparen. Ohne den dbb und seine starken Fachgewerkschaften wäre der Landesdienst längst kaputtgespart. Uns ist es im „saarländischen Dialog“ gelungen, die Landesregierung von ihren Kahlschlagideen abzubringen. Für die Zukunft fordern wir unter anderem: Aufgabenkritik als Daueraufgabe! Keinen weiteren Stellenabbau! Neue Aufgaben nur mit neuem Personal! Dafür müssen wir gemeinsam kämpfen: Der dbb und seine Fachgewerkschaften mit der Landesregierung und die Personalräte in den Betrieben, Dienststellen und Schulen!

Worum es jetzt in meinem Betrieb, meiner Dienststelle, meiner Schule geht

Natürlich liegt das Schwergewicht der Personalratsarbeit in jeder einzelnen Dienststelle. Bei Personalangelegenheiten, Gestaltung des Schichtplans, Rationalisierungsfragen, sozialen Problemen im Betrieb, in der Dienststelle und in der Schule, Digitalisierungsvorhaben und vielen weiteren Themen vertritt Sie der Personalrat. Deshalb gilt: Die Arbeit des Personalrats ist immer konkret und sie hat immer mit Ihren konkreten Arbeitsbedingungen zu tun.

Wo ich mich informieren kann

Personalratsarbeit ist vielfältig. In einem Finanzamt gibt es oftmals andere Probleme als in einer Schule, einer Polizeidirektion, einer Straßenmeisterei oder einem Ministerium. Wir helfen Ihnen bei Ihren Problemen. Individuell! Unideologisch! Kompetent! Und weil die Probleme so vielfältig sind, sind es unsere Problemlösungen auch. Welche Kollegin oder welcher Kollege bei Ihnen kandidiert, um Ihre Interessen zu wahren, können Sie auf unseren Sonderseiten zur Personalratswahl nachlesen:

www.dbb-saar.de/personalratswahlen2021

 **dbb**
beamtenbund
und tarifunion
saar

